

Domicilium e.V.

Domicilium – Hospiz-Gemeinschaft

Holzkirchener Straße 3
83629 Weyarn
Tel.: 08020/9048-50
Fax: 08020/9048-39
E-Mail: snela@domicilium-weyarn.de
Homepage: www.domicilium-weyarn.de



Holzkirchener Merkur

Juli 2011

HOSPIZGEMEINSCHAFT DOMICILIUM

Warum leiden wir? Symposium sucht Antworten

Weyarn – Sterben ist die Vollendung des Lebens. Unverkrampft und offen begleitet die Weyarner Hospizgemeinschaft Domicilium Sterbende und Schwerkranke auf ihrem letzten Lebensweg. Wer die Einrichtung und ihr Wirken kennenlernen will, hat dazu am morgigen Samstag eine gute Gelegenheit: Der Trägerverein „Stiftung Domicilium“ veranstaltet zum 10. Mal sein Benefiz-Symposium. Von 9

bis 18.30 Uhr sprechen Experten zum Schwerpunktthema „Warum leiden“.

Der Verein wurde bereits vor 25 Jahren gegründet; im Jahr 2000 bildete sich daraus eine Hospiz-Gemeinschaft. 2004 wurde das von der Gertraud-und-Josef-Gruber-Stiftung aus Rottach-Egern gestiftete Haus in Weyarn eröffnet. Den Betrieb ermöglichen hauptamtliche Fachkräfte und ehrenamtliche Mitarbei-

ter. In der Gemeinschaft verbringen etwa fünf bis acht Hospizbewohner ihre verbleibende Lebenszeit im eigenen Apartment so selbständig wie möglich. Sie können ihre Bindungen zu Angehörigen und Freunden weiter pflegen.

Neben der Hospizarbeit hat sich der Verein vorgenommen, eine breitere Öffentlichkeit für die Themen Krankheit, Sterben und Tod zu sensibilisieren. Das Podi-

um dafür bilden seit 2001 die Benefiz-Symposien. Heuer referiert Dr. Guido Pfeiffer, Leiter der Palliativmedizin an der RoMed-Klinik Bad Aibling, über die Problematik des Gespaltenseins von Körper und Seele und über ganzheitliche Therapien. Der Religionswissenschaftler Michael von Brück geht der Frage nach, warum wir leiden müssen. Und die Meditationslehrerin Bärbel Kohring be-

schreibt Leiden als spirituelle Erfahrung. In Arbeitsgruppen können die Teilnehmer über die Vorträge diskutieren.

Zum 25-jährigen Bestehen des Vereins blickt Bogdan Snela zurück auf die Gründerjahre. Zudem wird eine Führung angeboten. avh

Anmeldung

ist möglich via Email unter c.roesner@domicilium-weyarn.de